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本报讯 （融媒体中心通讯员 孟鑫磊

王攀锋） 每天起床一件事，先要登录

APP；每次做错一道题，都要说声对不起。视

频信息看看你，我的积分往上提；努力、我要

努力、我要争做局第一！自“学习强国”推广

以来，市统计局党组高度重视，坚持学以致

用、学用结合，结合工作实际，将“学习强国”

上的理论知识、科学成果、文明实践等经验

运用到工作中，落实在行动中。

学而不思则罔，思而不学则殆

为推进“学习强国”推广工作，市统计局

及时召开“学习强国”工作推进会，传达上级

会议及文件精神，明确学习目标。要求以推

进“学习强国”工作为抓手，结合干部职工的

思想和业务水平实际情况，加强学习思考能

力，坚持以自学为主，集中学习为辅，改变学

习、工作习惯，做到学而有思，思而有学。让

那些有想法、有知识的同志登上“统计学堂”

讲台，把自己的工作经验、学习方法、知识积

累等奉献出来，不能藏着掖着，为全力打造

一支信念坚定、敢于担当、清正廉洁、业务精

湛的高素质统计干部人才队伍贡献力量。

见贤思齐焉，见不贤而内自省也

市统计局以习近平新时代中国特色社

会主义思想和党的十九大精神为指导，切实

推动学习积分“攀比”之风在统计系统日益

盛行。“汝州统计”微信群内，不定时公布全

市市直机关党总支“学习强国”使用情况和

全局积分排名，对拉低全局名次的同志进行

通报。早起打开 APP听新闻，利用吃饭空隙

学习习近平总书记的新思想，夜里 11点，那

些忙工作疏于学习的同志还在给大家分享

刚看到的好文章……干部职工们每天不敢

有一丝漏学，生怕明天在群内“亮相”。“学习

强国”改版以后，“学习报表”栏目里的学习

标兵，只显示前十名，一把手“郭玉玮”的名

字赫赫在列，同志们的比拼方向从不“亮相”

转变为“名列前茅”，超越一把手。良好的竞

争氛围督促着每个人，知识也随着积分的飙

升日益积累。

士不可以不弘毅，任重而道远

“学习强国”的日常学习已成为大家的

一种习惯，大家利用“学习强国”，学习新思

想，开拓新思路，借鉴各行各业的先进经验，

融会贯通后用来解决统计工作面临的问题，

并顺应新的形势来化解统计工作中存在的

不确定性和相关难题，优化统计工作的整体

格局。大家通过知识积累，实地调研，已形成

调研报告数篇，其中主任科员牛应军撰写的

《数说汝州城市 70年》，通过经济、城市发

展、城市管理、人民生活、科教文卫等方面讲

述汝州 70年来改革开放、经济发展和现代

文明的成果，获市领导高度评价。

打开“学习强国”，“学而时习之，不亦说

乎———论语”随着“滴答”的声音映入眼帘。

统计人就如滴落的水珠，溅起统计新形势的

涟漪，汝州统计人将坚持不懈地铺就一条自

己的“强国”路。

统计人的“强国”路

《庄子·秋水》里说过：“井蛙不可以语

于海，拘于虚也。”“井底蛙”之所以认为天

地只有井那般大，就是因为“视野”有限。身

为一名中共党员，身怀一颗爱国心，充盈一

腔爱国情，但有限的视野和知识却成了绊

脚石，成为一只“井底蛙”，不能很好地履行

自己的强国义务。“学习强国”平台的推出

有效解决了这个问题，而且随着学习平台

的使用，挖掘内在知识，市第一人民医院的

颜琳琳发现：“学习强国”就是打开视野的

最好平台。

“今天你学了多少分。”这句话已经成

为她和医院同事们见面的问候语；“这是

‘学习强国’上说的。”也经常出现在她和家

人不经意的谈话里；“学习强国”就是以这

样的方式潜移默化，让她在不知不觉中把

爱国和强国观念牢牢地镌刻心间。

颜琳琳说，“学习强国”平台形式多

样，内容丰富，学习积分、在线答题等形

式让人如玩游戏般学习，极大地激发了

大家的求知欲，对大家来说，学习不再是

枯燥的过程，反而成为一种兴趣和爱好，

成为日常生活必不可少的一部分。于是，

“学了吗？积分多少？”大家每天暗暗较

劲，默默努力，携手提高成了生活常态。

“学习强国”激发了大家学习的力量，让

她意识到：学习是一个永恒的过程，也是

一个充满乐趣的过程。通过日复一日的

积累，中国博大精深的文化财富、中华民

族优秀分子的精神财富必然会无形中获

得继承和发扬。

“立身以立学为先。”学习能够解决困

惑，抚慰焦虑，启迪智慧。而“学习强国”正

好给颜琳琳提供了这样一个平台。作为一

款为学习者提供学习素材的 APP，更是集

实用性、辅助性和服务性为一体的综合软

件。它内置的通讯功能和答题板块，能够提

供及时的反馈，让她查漏补缺，不断地巩固

学习效果。“学习积分制创造了你追我赶的

竞争氛围，督促学习者不可懈怠，勤奋不

已。”就这样，不知不觉间，颜琳琳的知识量

日渐丰富，眼界更加开阔，思想觉悟获得了

前所未有的提高。

“纸上得来终觉浅，绝知此事要躬行。”

颜琳琳认为，通过“学习强国”平台虽然让

大家更新了知识和观念，但最终目的是要

在实际工作中用好它，把自己的工作做得

更好。作为医院的一名工作人员，将立足于

本职岗位，通过不断地学习提高自己的业

务能力，在本职岗位上作出自己的贡献。作

为一名共产党员，更要强化“落后就要挨

打”的危机意识，“强国之路”的责任意识，

树立为中华民族复兴的伟大梦想而奋斗的

坚定信念。在今后的工作和生活中，努力学

习，发扬艰苦奋斗精神，遇到困难勇往直

前，遇到机会迎头抓住，做一个全面发展的

好职工。

不积跬步，无以至千里；不积小流，无

以成江海。作为新时代的医务人员，颜琳琳

说，她将继续和大家一道把“学习强国”平

台的挖掘和应用坚持下去，用最新的知识

充实自己，用最先进的思想武装自己，真正

做到“我将无我，不负人民”。

融媒体中心记者 李晓伟

王绪一行调研我市农民工返乡创业情况

本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 11月 19日，广

西壮族自治区人社厅农民工工作处处长王绪一行莅汝调研

农民工返乡创业情况。一行人先后到汝绣农民工返乡创业产

业园、农民工返乡创业综合服务中心、新型创业孵化平台等

地调研。市委常委、常务副市长韩春晓陪同。

我市召开医疗保障政策落实工作推进会

本报讯 （融媒体中心记者 张亚萍） 11月 19日，我

市召开医疗保障政策落实工作推进会。会议通报了省打击欺

诈骗保交叉检查情况等，安排部署了下一步工作。会议要求

加强主动规范医疗服务行为，减少医保基金浪费；各定点医

疗机构全面落实省医药价格和招标采购工作要求。副市长张

平怀出席会议。

省应急管理厅领导莅汝检查

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟 通讯员 朱云
飞） 11 月 19 日，省应急管理厅风险监测和综合减灾处

处长陈学胜一行莅汝，检查钟楼街道闫庄社区“省级综合

减灾（安全）示范社区”创建工作开展情况。副市长张平怀

陪同。

近日，记者在煤山公园内看到整齐排列的树上都“披”上了

一层白衣。其实这层“白衣”就是石灰水。石灰可以杀死寄生在树

干上越冬的真菌、细菌和害虫。而且石灰层有保暖效果，树皮热

胀冷缩现象不明显，不易裂开。

宋小亚 摄

近日，市实验中学一场精彩的足球赛拉开了 2019年“新

华杯”教育系统阳光体育运动会的帷幕。据悉，此次运动会赛

期 20天，共有 42支代表队参加，比赛设 11个比赛大项,参赛

人员共计 2900余人。运动会分别在市一高、市二高、市实验中

学、阳光国际学校等四个赛点举行。 吴伟伟 摄

11月 19日，市自来水公司稽查队在朝阳东路巡查时发

现一处盗用消防用水事件，现场拆除了违规用水器具。稽查

人员表示下一步将加大供水排查力度。同时提醒广大市民，

如发现盗用消防用水的违法行为，可拨打供水热线 6862755

举报。 梁杨子 摄

本报讯 （融媒体中心记者 刚鑫雨 通讯员 陈公哲）

11月 19日，市工信局负责人带领业务骨干走访我市重点企

业，与企业负责人面对面交谈，切实了解企业经营状况，把脉

存在的难点、热点问题。

他们实地了解森地新能源汽车、中祺陶瓷、中智包装、润

灵科技等行业代表具体情况，召开座谈会掌握企业问题，有效

建立企业家问题台账。

负责人表示，下一步将及时召开企业家月例会，召集我市

相关职能部门，为企业排忧解难，推动全市工业企业经济高质

量发展。针对目前经济形势发展迟缓现状，作为企业服务职能

部门，市工信局将做到真实帮助、扶持企业发展，利用优势政

策带动企业发展，真真正正地做好企业的“护林员”。

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 11月 19日，记

者看到焦村镇段村游园广场上围满了看大戏的群众，他们目

光聚焦在游园一侧临时搭起的“舞台上”。为他们演出的是来

自市群艺馆“红色文艺轻骑兵”小分队的演员们。

现场，群众有的席地而坐，有的坐着自己早早搬来的小板

凳，还有的站在旁边看戏，精彩的演出使现场响起此起彼伏的

掌声。特别是戏曲舞蹈《逛新城》、戏曲小品《桑林收子》、传统

唱段《背靴访帅》花园一折，赢得了观众们的一致叫好；歌曲

《习总书记来咱家》，更是受到了群众的热烈欢迎，把文艺演出

推向了高潮。

“唱得太好了！群艺馆来的演员就是唱哩好，不一般！”“这

样的文艺演出真精彩！以后要多开展，我们都可爱看。”现场群

众纷纷表示。演出结束后，在观众的强烈要求下，轻骑兵演员

们饱含激动之情，继续延长演出时间，整个活动持续 2个多小

时才结束。

颜琳琳:“学习强国”是打开视野的最好平台

市工信局：把脉企业发展难点 做好成长“护林员”

群艺馆“红色文艺轻骑兵”唱响段村

图 说 汝 州

河南交投服务区管理有限公司汝州东服务区高

杆灯维修项目已批准实施。资金已落实，现进行招标。

1、有意向者请于 2019年 11月 20日至 11月 25日

来焦唐高速 K147公里处汝州东服务区领取招标资料。

2、联系人：豆晓 电话：18337132183

河南交投服务区管理有限公司汝州东服务区
2019年 11月 20日

招 标 公 告

（上接第 1 版）以单果重量、花斑数量等为依据，设定不同系

数，以小区最终生产的产品系数等因素给区长结算费用。区长

每月有保底收入 2500元，多余成果则在年底结算，以质量为

核心的弹性收入机制，不仅能让区长等管理者获得更高收益，

也能培养提升区长的管理能力。

“我一个人怎么操心也管理不好这么多石榴，这种‘合伙

人’管理制度能把大家的积极性、创造性激发出来，避免‘按时

干磨洋工、计件干瞎糊弄’的管理弊端。”戴凯华说。

未雨绸缪抗风险

两个月前，戴凯华对今年的收成还信心满满，但 10月份

一场持续 10余小时的大风让园区损失惨重。生长关键期遇见

多年不遇的持续大风，让石榴表皮损伤严重，虽然不影响口

感，却大大降低了商品性，特级、一级果占比大大下降。

按往年算，套袋 70 万个，产量至少有 70 万斤，每株 30

斤、亩产 3000斤，即使按照 10元一斤的价格，亩收入 3万元、

纯收入就能超过 1万元。“但农业生产没有‘如果’，这也给我

提了醒。”戴凯华介绍说，一场大风，每斤 20元的价格变成了

每斤 2元。

在“花果山”附近，水沟村就有一个地名叫“大风口”，而向

北不远，有座山峰就叫招风顶。通风给石榴种植带来优势，但

大风则带来损失。对戴凯华来说，这次损失却是好事。“这里年

年都有风，这次大风对园区的未来却很关键，它提醒我今后要

更加重视防风，把种植防风带、修剪叶片、刺针等工作进一步

细化。”戴凯华说。

明年，戴凯华的园区将拿到“生态原产地保护产品”认证，

也将获得绿色食品认证的正式编号，加上已经获得的“有机转

换产品”认证，园区的生态优质石榴将带着更多的优质标签走

向市场。 河南日报农村版记者 董豪杰 代珍珍

颜琳琳

十三、人民政协的自身建设
在人民政协的自身建设方面，明确深化党派合作、突

出界别特色、发挥委员主体作用、加强专门委员会建设、

重视政协机关建设是人民政协自身建设“五位一体”的工

作布局。必须建立健全民主党派和无党派人士在人民政

协履行职能的工作机制，进一步为发挥他们在政协中的

作用提供制度保证。要充分发挥政协界别的特点和优势，

按照扩大团结面和包容性的要求，合理调整和设置界别，

积极探索发挥界别作用的新方法、新途径。要完善委员推

选制度，优化委员构成,强化委员学习培训，维护委员民主

权利，发挥各级政协委员在本职工作中的带头作用、政协

工作中的主体作用、界别群众中的代表作用。要切实发挥

专门委员会作为履行职能重要基础部门的作用，提高政

协专门委员会组成人员的政治和业务素质。要着力提高

政协机关全局观念、服务意识，增强政务性服务能力和统

筹协调能力。


